

Para Guru SMP dan SMA Cisarua Dapat Kejutan Dari Siswanya di HUT PGRI

Suferi - [INFORMAN.ID](https://www.informan.id)

Dec 1, 2023 - 17:04



Photo: Para Siswa/i saat memberikan Kue Ulang Tahun PGRI kepada Kepala Sekolah SMAS Cisarua Abah H Dede

BOGOR- Siswa dan Siswi Sekolah Darul Quran Cisarua Puncak Bogor rayakan Hari Ulang Tahun Persatuan Guru Indonesia (Hut PGRI) yang di balut dengan seleberasi kegiatan kesundaan dengan menampilkan Ki lengser sebagai sambutan untuk para Guru tercintanya.

Kegiatan ini juga tidak hanya sebatas perayaan formal saja, namun para siswa dan siswi SMP sampai tingkat SMA Yayasan Darul Quran melakukan solat duha berjamaah sebagai bentuk rasa syukur.

Kepala Sekolah SMAS Cisarua Dede Muhammad Nasir saapan akrabnya Abah H Dede mengatakan, kegiatan ini merupakan kejutan dari para siswa dan siswi untuk para guru SMP dan SMAS Darul Quran.



Menurutnya, Jum'at Sayyidul Ayyam ini, adalah moment yang sangat luar biasa untuk Abah H. Dede Kepala Sekolah SMAS Cisarua Darul Qur'an dan Seluruh Pendidik dan Tenaga Kependidikan. Pasanya seluruh siswa mulai dari kelas 10, 11 dan 12, setelah melaksanakan Shalat Duha berjamaah mereka mengadakan kegiatan kejutan kepada seluruh staff pendidik dan tenaga kependidikan juga Kepala Sekolah, dengan acara memeriahkan HUT PGRI yang ke 78.

" Kegiatan ini betul betul tidak ketahuinya, Kata Abah H Dede, sehari sebelumnya ada perwakilan kelas 10, 11 dan 12 meminta ljin untuk membuat Acara buat hari ini, tapi untuk acaranya Para Siswa tidak memberitahukan, biar Surprise katanya", ujar Abah H Dede kepada media, (01/12/23).

Ia menambahkan, Hari Guru itu tidak hanya harus di peringati setiap tanggal 25 November, sebaiknya Hari Guru itu dilaksanakan setiap hari oleh seluruh siswa, karena karena di moment hari Guru terdapat banyak sekali rasa cinta dan kasih sayang, maka untuk itu harus dilaksanakan setiap hari karena itu akan memberikan dampak yang sangat positif untuk keberlangsungan Kegiatan Belajar dan Mengajar.

Di SMAS Cisarua Darul Qur'an memang moment seperti ini sering dilakukan karena memang kita adalah Sekolah Penggerak yang setiap tahunnya ada 3

kegiatan Panen Karya dalam Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5).

" Tapi hari ini betul-betul sangat kaget dengan acara seperti tadi, rasa campur aduk ada rasa kaget, senang, bangga dan bahagia juga bersyukur memiliki peserta didik yang baik-baik, berbakti kepada Guru, Orang Tua dan juga berguna buat Agama, Nusa dan Bangsa, kami berharap semoga Anak-anak SMAS Cisarua Darul Qur'an semua sukses sesuai dengan cita-cita mereka dan yang utama menjadi anak yang Soleh dan Solehah Aamiin YRA", pungkasnya. ***